



Chaque année, le week-end de Portes Ouvertes vous permet de rencontrer des chrétiens issus de l'Église persécutée. Ce qu'ils vivent avec Dieu fait d'eux des témoins exceptionnels. Soyez-vous aussi présent au prochain week-end annuel de Portes Ouvertes le : 1 & 2 novembre 2014 ! Plus d'infos sur : <https://www.portesouvertes.fr/weekend/>

Portes Ouvertes - Au service des chrétiens persécutés

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com